# Presseinformation



# Einreisen aus Deutschland nach Südafrika stiegen bereits letztes Jahr um fast 300 Prozent!

Endlich wieder reisen - endlich wieder nach Südafrika! Die Einreisestatistik von 2022 zeigt, dass Gäste aus Deutschland, Österreich und der Schweiz nach der Pandemie in den Startlöchern standen, um Südafrika zu besuchen.



Frankfurt am Main, 6. März 2023 - Im Jahr 2022 wurde die Welt endlich wieder lebendig. Der Hunger nach Abenteuern, das Fernweh, der Entdeckergeist - sie alle sind zurückgekehrt. Und Südafrika mit ihnen!

Insgesamt bereisten im letzten Jahr 220.446 Touristen aus der DACH-Region das Land an der Südspitze Afrikas. Das ist ein sagenhaftes Plus aus Deutschland von 290,1 Prozent, aus Österreich 258,8 Prozent und aus der Schweiz 192,4 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

Natürlich war die Aufhebung des Einreisestopps einer der Hauptgründe, doch zusätzlich entsprach Südafrikas neue und sehr passende Kampagne "Live again!" genau den Wünschen der Urlaubshungrigen: Endlich wieder spüren zu können, was es heißt, zu leben und zu erleben! Und welches Land eignet sich mit seiner fantastischen Vielfalt besser dafür, die Sinne wieder hochzufahren als Südafrika?

Südafrika bietet unendlich viele Möglichkeiten, Lebensfreude zu spüren, sei es in den quirligen Metropolen, den zahlreichen Nationalparks, bei Wildlife-Safaris und spannenden Kultur-Events, an traumhaften Stränden oder bei kulinarischen Highlights.

Hier ist es nicht nur die Sonne, sondern auch die Freundlichkeit der Menschen, die das Herz erwärmt und sofort ein Lächeln auf das Gesicht zaubert. Und das alles zu einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis.

Südafrika hat bereits so viele Reisende nachhaltig inspiriert und bereichert und wird dies auch in Zukunft tun. Somit heißen die Südafrikaner:innen ihre Gäste nicht nur mit "Live again!" willkommen, sondern auch mit dem Versprechen: "Komm, wie du bist. Geh, wie du nie wieder sein wirst."

Bildnachweis: © South African Tourism

Erstellt von South African Tourism Deutschland

### Kontakte zur Veröffentlichung:

Weitere deutschsprachige Informationen zu Südafrika sind erhältlich unter: <a href="https://www.southafrica.net">www.southafrica.net</a> sowie der kostenfreien Service-Nummer 0800 118 9 118. Aktuelle Reiseangebote deutscher Veranstalter unter <a href="https://www.southafrica.net/de/de/travel/page/reiseangebote">https://www.southafrica.net/de/de/travel/page/reiseangebote</a>

#### Hintergrundinformation:

SOUTH AFRICAN TOURISM ist als Organisation verantwortlich für die internationale Vermarktung Südafrikas als präferierte Urlaubsdestination. Geleitet wird South African Tourism von Acting Chief Executive Officer Frau Sthembiso Dlamini.

Social Media: (#liveagain, #ungezähmtinSA, #meinsüdafrika)

Facebook: suedafrikaerleben Instagram: suedafrika\_erleben Youtube: deinsuedafrika

## Presseinformationen zu Südafrika:

Pressetexte, Bilder, Video- und Audiomaterial unter <a href="https://www.southafrica.net/de/de/travel/category/presse">https://www.southafrica.net/de/de/travel/category/presse</a>

#### Pressekontakt:

South African Tourism c/o Global Communication Experts GmbH Hanauer Landstr. 184 60314 Frankfurt

Tel. +49-69-175371-030/-34

Mail: presse.southafrica@gce-agency.com